
Contribution :  
 
Visite très instructive sur le tri sélectif. On constate malheureusement les défauts de tri que 
réalise l’habitant et qui s’élèvent à 20%. L’idée est de voir le Syctom ou encore Est Ensemble 
faire de la communication auprès des habitants pour réduire le fait des « défauts de tri ».  
Merci pour cette journée et l’accueil du personnel. 
 
Contribution manuscrite : 
 

 


